



CIEGO GANA CONCURSO. Nueva York, mayo 12. (AP). El niño de 11 años Armindo Miranda, considerado legalmente ciego, que ganó un concurso nacional de la Asociación Norteamericana de Autovisismo, con su diseño del cartel que aparece al fondo.

2 niños mueren víctimas del terrorismo urbano en Bogotá

Bogotá, mayo 12. (AP). Dos niños murieron hoy aquí víctimas del terrorismo urbano, cuando fueron alcanzados por las esquirlas de dos bombas que estallaron al sur de la ciudad, informó la policía. Otras dos personas resultaron heridas a consecuencia de la explosión, ocurrida en un barrio periférico de esta capital. La policía desactivó en el mismo lugar otras cuatro bombas. Fueron las primeras víctimas de cinco días de violencia y terrorismo que afectan no sólo a Bogotá sino a varias ciu-

dades del país. La violencia se desencadenó el lunes, en protesta por

Sorprende informe de Papa de participar en exequias de Moro

Ciudad del Vaticano, mayo 12. (DPA). El Papa, Pablo Sexto, comunicó hoy sorprendentemente la decisión de participar en las exequias del asesinado dirigente democristiano italiano Aldo Moro, proyectadas para mañana en la basílica de San Juan de Letrán. Las exequias fueron organizadas por el estado y por el partido democristiano desatendiendo el

deseo de la familia de Moro, quien en una carta enviada cuando estaba secuestrado indicó que no quería ni "entierros oficiales" ni "discursos".

Del cardenal vicario romano, Ugo Poletti, y el Papa, estarán presentes con la intención de honrar así el recuerdo del estadista muerto, dará la bendición a los

— Pasa a la página 31 —

Unión Soviética lamenta el incidente en frontera china

Pekín, mayo 12 (Latin-Reuters). (Por Christopher Pritchett). La Unión Soviética "lamenta profundamente" un incidente fronterizo con China ocurrido el martes pasado, dijo hoy un funcionario soviético en esta capital. Pero refutó acusaciones chinas en el sentido de que varios lugareños fueron heridos. El funcionario comentó así una nota de protesta entregada ayer al embajador soviético, diciendo que un helicóptero soviético habría cruzado el Río Ussuri, seguido de 18 embarcaciones militares y cerca

de 30 soldados. Manifestó que los soldados, baleados y heridos, golpearon y dieron puntapiés a al-

— Pasa a la Página 21 —

Andreotti asume el Ministerio Interior

Roma, mayo 12. (Latin-Reuters). El primer ministro Giulio Andreotti se hizo hoy personalmente cargo del Ministerio del Interior de Italia enfrentado con la impropia tarea de dar con la pista de los escurridizos asesinos de Aldo Moro.

La decisión de Andreotti siguió a la renuncia, el miércoles del ministro del Interior Francesco Cossiga para facilitar las investigaciones en torno al manejo policial del caso del ex primer ministro masacrado.

El primer ministro aceptó anoche la dimisión de Cossiga y se hizo cargo interinamente de la cartera del Interior hasta tanto haya

sido encontrado un sucesor, dijo una declaración oficial.

En momentos en que los guerrilleros italianos acrecentaron el ritmo de su autoproclamada "revolución proletaria" baleando a un alto ejecutivo bancario en las piernas, ayer en Milán, la policía descubrió lo que cree ser el cuartel general de las Brigadas Rojas en Turin.

En un lujoso piso de dos ambientes, las fuerzas del orden encontraron una nueva lista de posibles futuras víctimas, manuales de lucha guerrillera y documentos que vinculan a los ocupantes con el fatal baleamiento

— Pasa a la página 42 —

Suben los precios de las acciones en Nueva York

Nueva York, mayo 12 (AP). Los precios de las acciones subieron hoy en un amplio frente por segunda sesión consecutiva, como reacción favorable a la decisión del presidente Jimmy Carter de moderar sus propuestas de reducción fiscal.

Las transacciones fueron activas.

La Casa Blanca confirmó hoy informes de que había decidido reducir su propuesta de reducción tributaria de 25.000 a poco menos de 20 mil millones de dólares.

— Pasa a la página 28 —

Varios encapuchados asesinan a ex funcionario en Nicaragua

Managua, mayo 12. (Latin). Varios individuos con los rostros encapuchados asesinaron hoy a Pedro José Chamorro Poessy, padre de dos jóvenes que viajaron recientemente a México después de asilarse en la embajada mexicana en Managua. Chamorro Poessy, de 43 años, abandonó recientemente un alto cargo en la Empresa Nacional de Luz y Fuerza (ENALUF) al cesar como

presidente de este ente autónomo del Estado el doctor Luis Manuel Debayle, tío del presidente Anastasio Somoza.

— Pasa a la página 37 —

E. U. resuelve mantener el embargo de armas a Turquía

Washington, mayo 12. (Latin-Reuters). El secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance declaró hoy que la administración Carter todavía espera que el Congreso levante el embargo que pesa sobre los envíos de armas a Turquía, a pesar de un serio revés sufrido ayer por el gobierno en la comisión senatorial de Relaciones Exteriores. La comisión resolvió por ocho votos a cuatro mantener el embargo, impuesto hace tres años al utilizar Turquía armas norteamericanas para invadir la isla de Chipre en 1974.

"No me siento precisamente feliz con este resultado", manifestó Vance en conferencia informal de

— Pasa a la Página 21 —



ARTISTAS. Nueva York, mayo 12. (AP). La cantante Eartha Kitt en hombros de Tony Carroll, Mister Universo 77; asistieron a una entrega de premios.

Curazao detiene a 2 colombianos por secuestrar avión

Willemstad, Curazao, mayo 12 (AP). La policía de las Antillas Neerlandesas detuvo a dos colombianos de 19 años, en relación con el secuestro de un avión comercial de ese país que llevaba 119 personas a bordo.

Uno de los hombres, identificado por la policía como José Luis Castrillo Pérez, fue arrestado anoche cuando fue sometido por el piloto y copiloto y los pasajeros que aún quedaban en el Boeig 727 de la compañía Avianca.

El otro hombre, Gilberto Blas Hernández Martínez, salió del avión con los pasajeros y fue localizado horas después durante una comprobación de identidades

— Pasa a la página 44 —



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAE RAYO. Kansas City, mayo 12. (AP). Un rayo cae sobre Kansas City, durante la tormenta que azotó ayer, a esta ciudad.